

Con motivo del intercambio con estudiantes del I.E.S Las Encinas

UNA TREINTENA DE ALUMNOS DE LE VÉSINET VISITAN EL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 11 de dic.2015.- Los concejales de Cultura y Educación, Jesús Fernando Agudo Sánchez y Rosa M.ª García, han recibido esta mañana en la Casa Consistorial a un grupo de treinta alumnos del Lycée Alain de Le Vésinet. Su visita se enmarca en el programa de intercambios culturales entre estudiantes promovido por el <u>Ayuntamiento</u> y la <u>Asociación Cultural de Hermanamientos</u> (ACH). En la recepción han estado presentes responsables de ambos centros educativos, los estudiantes villanovenses que participan en el intercambio así como una representación de la ACH, encabezada por su presidenta Marina Arcos.

Ciudades hermanadas

Villanueva de la Cañada está hermanada con el municipio francés de <u>Le Vésinet</u> desde el año 2006. El intercambio entre estudiantes y el fomento de la cultura francesa y española es uno de los objetivos recogidos en el acuerdo de colaboración que suscribieron ambos Ayuntamientos.